



MIRADA INTERNACIONAL



Minería iraní necesita US\$ 50.000 millones

La minería iraní requiere una inversión de US\$ 50.000 millones para lograr la meta de un crecimiento de 13% planteada en el séptimo Plan de Desarrollo del país, estimó el director de la Cámara de Minas, Mohammadreza Bahraman. Por su parte, el viceministro de Industria, Minería y Comercio, Vajihollah Jafari, reconoció que el sector enfrenta desafíos, algunos de los cuales “se pueden resolver en el corto plazo y otros en el largo plazo con políticas específicas”.

Irán es uno de los diez

países con mayor riqueza mineral del mundo: posee zinc, cobre, hierro, yeso y barita, entre otros. Se estiman reservas por 60.000 millones de toneladas, que podrían llegar a 100.000 millones con los programas de exploración del gobierno. Pero el desarrollo del sector se ha dificultado por la falta de maquinarias y de acceso a recursos e inversión extranjera, debido a las sanciones estadounidenses.

